

諏訪方の里

令和6年5月29日
学校だより 第3号
沼田市立沼田東中学校

JRC登録式（生徒集会）

5月13日（月）の生徒集会において、「JRC登録式」が実施されました。

JRC（青少年赤十字）は、生徒が赤十字の精神に基づき、世界の平和と人類の福祉に貢献できるよう、日常生活の中での実践活動を通じて、いのちと健康を大切に、地域社会や世界のために奉仕し、世界の人びととの友好親善の精神を育成することを目的として、さまざまな活動を学校教育の中で展開しています。

そんなJRCの成り立ちや目的について、生徒会の本部役員が、オリジナルの劇を交えて分かりやすく説明してくれました。その後、1年生にはJRCのマークが入った「バッジ」が授与されました。



【JRC実践目標】

- ①いのちと健康を大切にする。
- ②人間として社会のため、人のためにつくす責任を自覚し、実行する。
- ③広く世界の青少年を知り、なかよくたすけあう精神を養う。

避難訓練（不審者対応）

5月16日（木）に不審者が侵入したことを想定した避難訓練を実施しました。1階の1年生の教室に不審者が侵入し、職員が対応している間に、生徒は素早く職員がいる保健室に避難しました。

2・3年生は、教室にバリケードを素早く設置し、身を隠す訓練をしました。その後の全体講習では、沼田警察署の方から、訓練の様子に対する講評や日頃から気をつけること等のお話をいただきました。全体的に緊張感を持った有意義な訓練であったと、お褒めの言葉をいただきました。

生徒の安全を守るために、引き続き様々な危険や危機を想定した訓練を実施していきたいと思えます。



【普段から意識してほしいこと】

入りやすい場所 + 見えにくい場所 = 危険な場所
入りにくい場所 + 見えやすい場所 = 安全な場所

情報モラル講習会

5月17日（金）に沼田警察署生活安全課の方を講師としてお招きし、情報モラル講習会が実施されました。現在の犯罪情勢や少年非行状況の説明、情報モラルに関するお話、最近多い特殊詐欺に関する情報提供がありました。中学生にとって身近であるSNSについては、便利なツールであると同時に、使い方を誤ると非常に危険なことに繋がるという具体的なお話がありました。また、「おぜのかみさま」についての再確認があり、「ぜったいに会いに行かないで！」と強調されていました。ネットトラブルの報告件数は倍増しているとのことですので、本校の生徒が被害に遭わないよう、保護者の皆さんの見守りもお願いします。



◎標語の内容

- おくらない（写真）＝児童ポルノの被害から子どもを守る
- ぜったいあわない（ネットで知り合った者）＝性犯罪の被害から子どもを守る
- のせない（個人情報）＝個人情報の漏洩から子どもを守る
- かきこまない（悪口など）＝ネット上のいじめから子どもを守る
- みない（有害サイト）＝有害サイトから子どもを守る
- さがさない（出会い）＝コミュニティサイトから子どもを守る
- まもる（ルール）＝ネット依存から子どもを守る

学校集会（校長先生の話）

5月20日（月）の学校集会で校長先生のお話がありました。この日は校外学習の前日であったため、1年生の日光旅行、2年生の東京旅行、3年生の奈良・京都旅行にちなんだ内容でした。校長先生からは、旅行先の歴史を肌で体験してくることと、見学先ではぜひ「数学的な要素」も視野に入れてほしいと伝えました。例えば、1年生にはマンホールの「円」、2年生には建築物の「三角形」、3年生には「白銀比」と「黄金比」など、それぞれの学年で学習する数学的な内容を見学地で見つけ、その仕組みを実感してほしいとのことのお話でした。各学年にとって、有意義な校外学習になったと思います。



沼田市総体壮行会

5月27日（月）に沼田市総合体育大会の壮行会が開催されました。各部から選手の紹介と意気込みが発表されました。最後に全員で円陣を組み、大きな声で歌いながら気持ちを鼓舞し、お互いの健闘を誓いました。



沼田市総体の日程

- 【野 球】6月2日（日）・8日（土）・9日（日）・15日（予）
- 【バスケ】6月15日（土）・16日（日）
- 【バレー】6月15日（土）

- 【卓 球】6月8日（土）・9日（日）
- 【剣 道】6月15日（土）
- 【水 泳】6月29日（土）・30日（日）
- 【柔 道】6月16日（日）